

Schulprüfung.

Zu dem, was ich jetzt erzähle, werdet ihr alle lachen müssen; ich weiß es, und deshalb sollt ihr es auch hören. — Es ist zwar keine eigentliche Schande, aber doch ein recht ergötzliches Stücklein gewesen, das ich damals aufgeführt habe zur Belustigung all der strengen Herren am Prüfungstische und zum großen Entsetzen meiner so sehr ernstern Fräulein Lehrerin. Weil diese Prüfungen in jeziger Zeit nicht mehr in der gleichen, feierlichen Weise stattfinden, wie ehemals, so will ich erklären, wie sich alles dabei zutrug.

Am Ende des Schuljahres wurden nämlich sämtliche Schüler und Schülerinnen öffentlich geprüft, und Eltern und Angehörige durften dieser Prüfung beiwohnen, wenn sie Lust dazu hatten. Meistenteils